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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione denominata 
A.N.N.A., il sig. Pietro Tacchini ha riunito il giorno sabato 26 ottobre 2013 alle ore 7:30 presso 
il Comune di Cesena – Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e alle ore 9:30 in seconda 
convocazione, la Giunta Esecutiva all’uopo convocata con nota prot. n. 2013-3 cat. GE del 
05.10.2013. 

Presiede: il Presidente Sig. Tacchini Pietro 

 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (A) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

01 Tacchini Pietro Presidente P 

02 Andreangeli Stefano Membro P 

03 Asirelli Corrado Membro P 

04 Baldoni Margherita Membro 
Vice Presidente 

P 

05 Durì Francesco Membro P 

06 Fontana Lazzaro Membro P 

07 Passaretti Natalina Membro P 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore A 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore A 

3 Gastaldello Attilio Socio Fondatore A 

4    

5    

6    

7    

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti a discutere e 
deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Il Presidente apre la seduta e introduce il 1° argomento. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2013». 

Il presidente introduce l’argomento precisando che la tendenza delle iscrizioni del 2013 è a salire. 

Al fine di favorire il proselitismo il Presidente precisa che intende inviare una lettera ai componenti del consiglio 
con una proposta che favorisca la loro attività in tal senso. 

La collega Baldoni ritiene che si debbano coinvolgere i colleghi con un impegno preciso anche senza contropartite 
poiché ritiene che comunque aderirebbero. Da parte sua farebbe una lettera mirata dando degli obiettivi e senza 
incentivo, poiché potrebbe pure non essere visto favorevolmente. La collega aggiunge che molti hanno 
sicuramente voglia di fare e devono essere organizzati per obiettivi. 

Il Presidente propone di seguire le indicazioni del vice presidente. 
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Per quanto riguarda i corsi di formazione Tacchini precisa che la media dei partecipanti è sempre in calo in 
riferimento alle edizioni dei precedenti anni e questo influenza il tesseramento che si fonda soprattutto sui corsi 
poiché è soprattutto dai corsi che derivano le nuove iscrizioni. Anche i rinnovi si ottengono in collegamento con i 
corsi e i soci rimandano l’iniziativa dell’iscrizione all’amministrazione di appartenenza, più che provvedervi da soli. 

Tacchini precisa, inoltre, che nell’anno in corso sono in aumento le iscrizioni dei Comuni che si iscrivono 
direttamente invece che iscrivere il Messo Comunale. 

In merito alla copertura assicurativa il Presidente torna a precisare che essa decorre dal momento in cui il 
pagamento giunge nel conto corrente bancario dell’Associazione. 

Si pone in votazione l’elenco degli iscritti del 2013 che viene approvato all’unanimità. 

Punto 2 O.d.g.: « Esame nuove circolari dell’Associazione ». 

Il Presidente fornisce ai presenti le bozze di alcune circolari che A.N.N.A. intende adottare e la discussione verte 
sui vari aspetti coinvolti. 

Punto 3 O.d.g.: « Esame normativa per la Notifica on line ». 

Il Presidente ritiene che l’argomento debba essere sospeso nella sua trattazione dal momento che non sono 
ancora state approvate le norme attuative relative all’art. 71 del C.A.D. e che le possibili analogie con il processo 
penale per la notifica on line da parte degli avvocati appare azzardata così pure la validazione della notifica con 
le mail inviate dal provider di Accettazione e Consegna dell’atto appare non sufficiente. 

Punto 4 O.d.g.: «  Convegno Nazionale sulla notifica on line ». 

Il Presidente avvia la discussione facendo riferimento alle critiche che vengono mosse 
all’associazione che ritengono che A.N.N.A. non si adoperi per la categoria dei Messi Comunali 
lamentando che i soci non comprendono che per dare forza all’associazione dovrebbero aiutarci a fare 
più iscritti. 

Tacchini ritiene che il convegno debba avere grande risonanza per l’associazione per farci conoscere 
meglio e attirare così più iscrizioni. A tal proposito aggiunge che molti Messi Comunali non conoscono 
l’associazione nonostante l’invio di materiale informativo e che molte e-mail tornano indietro con 
messaggi che avvertono dell’impossibilità di ricezione da parte della casella del destinatario. Per tal 
motivo il Presidente sottolinea ancora che il convegno dovrebbe avere proprio questa funzione di 
pubblicizzazione. 

Per tal motivo il Presidente ha pensato di coinvolgere la Maggioli e Anusca e per questo vorrebbe 
sentire la loro disponibilità e anche per questo il convegno dovrebbe essere svolto a Roma. 

Tacchini continua precisando che intende coinvolgere tutti relatori romani ed in particolare un 
rappresentante del ministero della P.A. un rappresentante degli enti locali e dei sindacati oltre al 
professor Pigliapoco, un rappresentante di DIGITPA ed un rappresentante della Sovraintendenza 
archivistica. 

Il convegno dovrebbe fare il punto sulla situazione della notifica telematica. 

Nella conclusione dovremmo proporre il ruolo del Messo Comunale all’interno di questo processo 
evolutivo della notificazione.  

Tacchini continua dicendo che sarebbe auspicabile la fusione dei comuni sotto i cinquemila abitanti 
affidando al Messo Comunale anche l’accertamento anagrafico. 

Fontana precisa che farebbe notare l’interazione che può avere il Messo Comunale con l’anagrafe. 

Anche il collega Durì precisa che avere una azione sinergica con l’anagrafe è auspicabile. 
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La collega Baldoni si chiede invece quanto ANUSCA ci possa dare un valido aiuto e se i costi del 
convegno sono sostenuti da altri può andare bene. Ritiene inoltre che i convegni difficilmente possano 
aiutarci nel proselitismo e pertanto dubita che sia un saggio investimento. A tal proposito la collega 
Baldoni ritiene che si possa attendere ancora un poco prima di pensare al convegno e che per quanto 
la riguarda non ritiene di poter appoggiare le fusioni dei comuni poiché l’Italia ha una sua forma, un 
suo territorio ed una sua storia e la storia dei comuni è una parte sostanziale di essa. Aggiunge inoltre 
che la funzione di accertamento anagrafico è sicuramente più attinente alle funzioni del Messo 
Comunale. 

Fontana ritiene che dobbiamo sostenere che i Messi Comunali debbano notificare tramite pec e 
nell’impossibilità sia solo il Messo Comunale che chiude la notifica. Anche le ingiunzioni fiscali 
dovrebbero essere notificate dai Messi Comunali. 

Tacchini aggiunge che il convegno dovrebbe puntualizzare anche dove l’associazione intende 
andare. 

Margherita precisa che per questo scopo sarebbe più idoneo fare un congresso più che un 
convegno. Dobbiamo chiedere direttamente ai Messi Comunali cosa vogliono per la loro figura. 
Potremmo però farlo anche col “forum”. 

Durì e Asirelli sono d’accordo nel lanciare una discussione sul forum sul futuro del messo comunale. 

Punto 5 O.d.g.: « Varie ed eventuali ». 

Nessun argomento viene posto in discussione 

Alle ore 14,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 26 ottobre 2013 


